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ＲＩ会長 バリー・ラシン氏
インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

「第1日目と記念講演等について」　　木村正明　会長　
「コンパクトでスマートな地区大会」を目指す
10／20（土）
　・ガバナー補佐・会長・幹事会
　　○地区大会各種委員会報告
　　（庄司PGは地区選挙管理委員長）　
　　○国際ロータリー表彰、地区表彰、
　　　感謝状贈呈
　・RI会長代理ご夫妻歓迎晩さん会（金杉誠 第2590地区PG）
　　○筝と尺八の演奏(ロシア人)で開宴、食事までに約1時間
10／21（日）
　・地区指導者養成セミナー
　　「伝統を積み重ねる」　佐藤芳郎　地区研修リーダー
　　「ロータリーと私」　　RI会長代理　金杉誠 氏
　　「ロータリーを楽しみ、クラブ・会員基盤を強化しましょう」
　　　　　　　　　　　　　第2750地区PG　水野功 氏
・本 会 議　岡山フィルハーモニック管弦楽団の演奏で開幕
・記念講演　「日本のこれから　日本人のこれから」
　　　　　　  講師：数学者・作家／藤原正彦 氏(75歳)
大きく分けて、3つのテーマについて話された。
①今、世の中にはびこっている「グローバリズム」に対す
る危機感。規制をなくして何でも自由という考え方で、弱
肉強食の世界になり、地方の衰退、国家の解体につながる。
EUは気づき始めたが、各国が独自の文化に誇りを持ち自
分の頭で考える必要がある。
②現在、一番問題なのは「初等教育」であり、未来を背負
う子供たちの教育がおろそかになっている。まず「国語教
育」が大切。子供達に叩き込こまなくてはいけないのは「美
学と九九と卑怯」。
③日本の宝は、文学・芸術、数学、物理など絵的感受性を昔か
らもっていること。西暦500年～1500年位の間に生まれた文
学作品は、質、量とも日本が世界で圧倒的である。紅葉や桜の
花などに対する美的感覚が全然違う。日本人は昔から、不況や
苦境を乗り越え更なる高みに向かってきた。頑張りましょう。

「 総  評 」　　　　　　　　　　　　　　岡田　端　会員　
　“コンパクトでスマートな心に残る大会”と
いうことで、懇親会ナシ・記念品ナシ・会議
も出来るだけ省けるものは省いた運営でした。
会場になった岡山シンフォニーホールは岡山
中心部に1991年完成し、これを期に岡山フィ
ルハーモニック管弦楽団を設立。岡山の文化
的資産となっています。岡山RCとしては、地区大会を主催
するにあたり地区内会員に対して「岡フィル」を披露し支援
することで、特色ある大会としたことでした。本会議開始と
同時に30分間フルオーケストラの演奏を聴いて、国歌と奉仕
の理想はこの伴奏で歌い、これだけでも心に残ることでした。
　本会議のメインは、RI会長代理の金杉誠氏によるラシン
RI会長の“インスピレーションになろう”の解説、RIの現
況報告、具体的なクラブ活動の説明がありました。帰りの
バスで弁当をいただき、金杉代理の話で盛り上がりました。
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平成 年 月 日(火)例会（第２73２回）報告 (雨) №２560
出席率    27／38　71.05％　第2730回補正出席率     33／37　89.19％
30 10 23

欠席者 門永、川田、小板、庄司、谷田、友森、長石、浜田(貴)、
堀田、三輪、村山
メークアップ（地区大会ゴルフ）4名（地区大会本会議）42名

（夜話集会5日間）37名
出席免除 足立、小徳、渡辺(昇)、渡辺(将)
 
◆会長時間　木村正明　会長
　先週の例会は休会でしたが、山崎委員長の元、ボーリング
大会が開催され、14名の出席で大いに盛り上がりました。た
だ私は2ゲームとも100点も行かず、大変ショックを受けていま
す。またこんな気軽な誰でもできる企画があっても良いかと思
います。週末は、岡山で地区大会が開催されました。新しい
やり方に挑戦していましたが、良い面とそうでない面、両方あっ
たように感じました。今夜から夜話集会が始まります。また大
いに語り合いたいと思います。
◆幹事報告　酒井博淳　直前幹事
◎地区大会表彰：2017-18年度R財団年次寄付地区目標達成
賞　◎「ハイライトよねやま第223号」「ハンガーゼロ・ニュー
ス10月号」が届く　◎次週（10/30）は休会（定款７条）
◆例会変更（受付＝ビジター受付、定刻・ANAクラウン米子）
☆米子中央RC　11/８(木)　リンゴ狩り例会　ビジター受付あり

◆11月行事予定（ロータリー財団月間）
　11/６(火)　定例理事会
　　　　　   第2Ｇ会長幹事会(18：30～ ANAクラウンプラザ米子)
　　/20(火)　休会(定款8条）
◆委員会報告
◎野球同好会…岡空晴夫　監督
　今夜の米子南RCとの試合、雨天中止の場合は連絡します。
◎情報委員会…浜田一哉　委員長
　本日から5日間、18：30～みづき屋にて「夜話集会」を
開催。皆様のご参加をよろしくお願いします。
◎親睦委員会…山﨑慎也　委員長
　先週のボーリング大会は、想定外の事ばかりでとても面
白かったとご好評頂きました。ご参加の皆さま有り難うご
ざいました。
　 プログラム     「地区大会報告」 

今 回 (11月6日)プログラム
「 米山奨学生になってからの生活 」
米山記念奨学生　タイ ホアン ツオン 氏

　 スマイルＢＯＸ  
◎出席表彰　内田、増谷、松井　【ボーリング大会】○ご参加ありがとうございました。　山﨑　○優勝させていただきました。
副賞のマイボール作ってきます。　鷲澤　○優勝候補、撃沈。　酒井(英)　○お疲れ様でした　定秀　【地区大会】○お疲れ様で
した　木村、松本(勝)　○無事終了、ありがとうございました。　黒田　○藤原先生の話、良かったです。　松本(正)　○私も含め、
地区大会ゴルフコンペに参加した庄司さん、黒田さん、松本勝志さん、お疲れ様でした。　瀬戸　◎今夜からの夜話集会、ご
参加よろしくお願いします！　浜田(一)　◎長女に長女ができました！30年10月13日で上下対称。名前は左右対称です。　福嶋　

出席表彰
　連続２年　三輪昌輝
　　　６年　松井尚成
　　　11年　内田幸二
　　　29年　増谷立夫
　　　　　　　　各会員 増谷会員内田会員松井会員

「 がんに出会ってしまって 」
北國恵久　会員

次 回 (11月13日)プログラム

米山奨学生近況報告　　　タイ　ホアン　ツオンさん
　先日は内定式に行ってきました。先輩社員から
入社までの過ごし方や、準備しておくべきこと等
色 と々教えて頂きました。これから自分磨きをし
ながら、残りの学生生活を楽しく有意義に過ごし
たいと思います。　　　　 ・10月分奨学金授与


